

Tourville-la-Rivière, le 30 mai 2023

Chères Tourvillaises, Chers Tourvillais,

Près de six mois se sont écoulés depuis l'annonce du préfet d'implanter sur notre commune l'Aire de Grand Passage, devant accueillir les grands rassemblements de Gens du voyage.

Ensemble nous avons tout de suite engagé le combat contre cette décision de l'Etat. Une mauvaise décision, parce que le terrain jouxte la base de loisirs en plein développement, parce qu'elle ne prend pas en compte la vue d'un tiers des habitants de la commune, parce qu'elle renforce les inégalités dans la Métropole, parce que les conditions ne sont pas réunies pour un accueil digne ...

Grâce à votre soutien et celui des collectifs et élus des communes environnantes, nous avons attiré l'attention. Les réunions publiques ont rassemblé un grand nombre de Tourvillais et au-delà. La pétition compte aujourd'hui plus de 2300 signatures. Vos courriers nous permettent également de renforcer nos arguments contre la décision du Préfet.

La Municipalité a également déposé un recours au Tribunal Administratif contre la décision du Préfet.

Malgré tous ces signaux négatifs contre le projet, le Préfet confirme sa décision d'implanter l'aire de grand passage à Tourville.

Comme je n'ai eu de cesse de le répéter, j'ai confiance dans la combativité des Tourvillaises et des Tourvillais. Ainsi je vous propose de rappeler notre opposition en nous rassemblant, à l'occasion de l'Armada :

**Le Lundi 12 juin prochain à 17h sur les quais rive gauche,
près du 108 (siège de la Métropole, 108 allée François Mitterrand)
et du stand du journal l'Humanité.**

Ce rassemblement devra être totalement pacifiste et convivial afin d'éviter toute perturbation de l'événement festif Armada. Notre ville sera représentée dans le stand du journal l'Humanité afin d'y exposer des images impressionnantes des crues du XXème et XXIème siècle.

Enfin je souhaitais également vous annoncer la tenue d'un événement culturel, sur le site des Béguines, courant septembre. Je ne manquerai pas de revenir vers vous pour vous apporter plus d'informations.

En espérant vous retrouver nombreux à ces deux prochains rendez-vous, pacifiques, solidaires et combatifs, à l'image de notre ville, je vous prie de croire en mon dévouement et ma combativité indéfectibles.



Votre Maire,
Agnès CERCEL

PJ : Plan d'accès en transports en commun

1/2

